



Comentario / José Ramón Cossío (Ministro en retiro)

“En el tema de la reforma electoral, creo de verdad que este es uno de los momentos fundacionales del país, o refundacionales. Si se acepta que se modifiquen las condiciones de la contienda, que el árbitro se partidice y pierda competencia, me parece que entramos en un periodo muy, muy oscuro de la historia, porque serían los propios participantes y, más aún, los participantes que tiene una condición mayoritaria, quienes definirían cuáles son las condiciones del juego en el que ellos mismos están participando”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADsksjN4IPwgNng&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21147&parId=root&o=OneUp>